

帯広 信号のない交差点

乗用車にはねられ 一時意識不明

◇夜間、ヘッドライトは『遠目(ハイ・ビーム)』が基本・・・早期発見で事故防止◇

2018/6/14(木) 10:26

13日午後11時半ごろ、帯広市西23条南3丁目の信号機がない交差点で、男性が乗用車にはねられ、一時意識不明の重体となりました。近くに住む男性が帰宅中に交差点を横断していたところ、右から来た乗用車にはねられました。男性は意識を失い病院に運ばれましたがその後、意識が戻りました。警察は乗用車を運転していた男性が前方をよく見ていなかった可能性があるとして調べています。

駐車場に入ろうと左折、バイクに接触

バイク転倒させ、車止めず逃げる ひき逃げ容疑で男逮捕

◇左折時は、左後方からの横断歩行者、自転車に注意しましょう◇

2018/6/14(木) 16:24

警察は14日、自動車運転処罰法違反（過失運転致傷）と道交法違反（ひき逃げ）の疑いで、会社員の男（46）を逮捕した。逮捕容疑は13日午前9時40分ごろ、滋賀県で軽乗用車を運転して駐車場に入ろうと左折した際、男性（79）のバイクに接触して転倒させ、右肘にけがを負わせたと、車を止めずに逃げた疑い。

交差点 右折車にはねられ、9歳女児重傷

◇交差点、右折時は・・・直進車はもちろん◇

◇右からの横断歩行者・自転車にも注意しましょう◇

2018/6/14(木) 13:36

13日午後8時40分ごろ、神奈川県の交差点で、9歳の女の子が車にはねられ、重傷です。警察は、ひき逃げ事件として捜査しています。「ひき逃げです」と一緒にいた母親から110番通報がありました。警察によりますと、9歳の女の子が母親と一緒に横断歩道を渡っていたところ、左後方から右折してきた乗用車にはねられたということです。車はそのまま逃走しました。女の子は病院に運ばれましたが、左足を骨折するなど、重傷。